



## **Bericht zum Postulat von Ernst Burkhardt namens der SP-Fraktion betreffend Teilnahme an der Kampagne „Car free day“ oder „In die Stadt - ohne mein Auto!“ vom 22. September 2003**

### **Kurzinformation**

Am 24. Juni 2002 reichte Einwohnerrat Ernst Burkhardt ein Postulat betreffend einer Teilnahme der Stadt Liestal an der Kampagne "Car free day" oder "In die Stadt ohne meine Auto!" vom 22.09.2003 ein.

An der Einwohnerratssitzung vom 25.09.2002 wurde das Postulat überwiesen. Gleichzeitig wurde aber seitens des Stadtrates darauf hingewiesen, dass die Verwaltung nur beschränkt mitarbeiten kann und deshalb die Mithilfe der Initianten unumgänglich ist.

Zu den ersten beiden Sitzungen hat das Stadtbauamt eingeladen. Das private Organisationskomitee der Veranstaltung hat sich dann sehr rasch aus dem Umfeld des Postulanten gebildet. Der Anlass wird am Samstag, 20. September 2003, im Stedtli unter dem Titel "Xunderwäx der Beitrag von Liestal zum Car free day" durchgeführt. Die Leistungen der Stadt durch die Betriebe erfolgen unentgeltlich. Es sind dies die Absperrungen, Signalisationen und Bereitstellung der Einrichtungen sowie deren Demontage unmittelbar nach der Veranstaltung.

Das Stadtbauamt beteiligt sich am Anlass mit einer Standaktion für die geplante „Begegnungszone im Stedtli“.

Seitens der Stadt wird auf eine direkte Kostenbeteiligung in Form einer Geldspende verzichtet. Es wird aber auf eine Rechnungsstellung für alle Aufwendungen der Betriebe sowie für die Nutzung der Infrastruktur verzichtet. Geschätzt betragen diese Aufwendungen ca. CHF 8'000.00.

Aufgrund des heutigen Organisationsstandes wird am 20.09.2003 im Stedtli ein attraktiver Anlass im Sinne des Postulates stattfinden. Das Postulat ist somit erfüllt.

**Antrag**

Das Postulat wird abgeschrieben.

Liestal, 09.09.2003

Für den Stadtrat

Der Stadtpräsident  
Marc Lüthi

Der Stadtverwalter  
Roland Plattner